
 
 
 

    平 成 2 9 年 ６ 月 定 例 会 
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 
 
 
 
 

一 般 質 問 予 定 日 程 

6 月 9 日 （金） 2 人 

6 月 12 日 （月） 5 人 

6 月 13 日 （火） 5 人 

6 月 14 日 （水） １人 

 
 
 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号１４  氏 名  佐 藤 睦 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１まちづくり

問題 
１．二郷半用水緑道整備の進捗状況につい

て 
まちづくり推進部長 

２交通安全対

策 
１．県道上笹塚谷口線と市道 3723 号線と

の交差点（谷口地先）への信号機設置に

ついて 

環境安全部長 

 



通告番号 ２  議席番号 ８  氏 名  逢 澤 圭 一 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１まちづくり

問題 
１．市街化区域における用途地域の見直 

しについて 
まちづくり推進部長 

２三郷中央地

区問題 
１．中央地区への児童館の設置について 
２．三郷中央地区交流施設整備等事業の今

後のスケジュールについて 

市長 
企画総務部長 
子ども未来部長 

３子育て支援 １．マタニティタクシーについて 
 

市民生活部長 
 

４防災対策 １．防災井戸の設置について 
 

環境安全部長 
水道部長 

５保育行政 １．民間保育所と公立保育所の連携につい

て 
子ども未来部長 

 



通告番号 ３  議席番号１３  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防犯問題 １．通学路の安全対策について 
 ア．防犯マップの見直しについて 
 イ．危険地域の見守り等の対策について 
 ウ．通学路パトロールにシルバー人材セ

ンターの活用について 

環境安全部長

学校教育部長 

２福祉問題 １．「新しい総合事業」の一般介護予防事業

について 
 ア．介護予防普及啓発事業の拡充につい 
  て 
イ．地区サロン事業の管理と拡充につい 

  て 
ウ．地域リハビリテーション活動支援事 

  業について 

福祉部長 

 



通告番号 ４  議席番号２１  氏 名  酒 巻  宗一 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１子育て支援

問題 
１．待機児童の現状と今後の対策について 
２．企業内保育所の設置に対する市として 

の考えについて 
３．土地利用規制上、企業内保育所の設置 

は可能なのかについて 

子ども未来部長 
まちづくり推進部長 

２防災問題 １．農業施設の利活用について 
 ア．進捗状況について 
 イ．防災井戸設置等に対する補助金制度

の新設について 

環境安全部長 
産業振興部長 

 



通告番号 ５  議席番号 ６  氏 名  佐 々 木  修 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１障がい者施

策について 
１．就労支援事業について 

ア．取り組み 
イ．課題 

福祉部長 

 



通告番号 ６  議席番号 ９  氏 名  野 村  徹 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１福祉問題 １．都市型の看護介護医療等連携研究会に

ついて‐超高齢社会を迎えて 
 ア．愛知県長久手市の取り組みについて 
 イ．医療法人アスムスの取り組みについ 

  て 
 ウ．三郷市は何を目指すべきか 

福祉部長 

２産業振興問

題 
１．商工業・農業の振興策について 
 ア．産業振興条例について 
 イ．個店について 

産業振興部長 
 

３子育て問題 １．子育て支援対策について 
 ア．子どもの貧困について 
 イ．一人親家庭の支援について 

子ども未来部長 

４高齢者福祉

問題 
１．第６期三郷市高齢者保健福祉計画・介

護保険事業計画について 
福祉部長 

５障がい福祉

問題 
１．三郷市障がい者計画・第４期三郷市障

がい福祉計画について 
福祉部長 

６教育問題 １．教育について 
 ア．親の学習について 
 イ．生涯学習について 

生涯学習部長 

 



通告番号 ７  議席番号１０  氏 名  和 田  司 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１教育問題 １．小中学校給食費の無料化を 
２．就学援助について 
 ア．前倒しの支給実施を 
 イ．PTA 会費、生徒会費に適用を 

市長 
学校教育部長 

２生活保護問

題 
１．国に生活扶助、住宅扶助引き上げの要

望を 
２．ケースワーカーの増員を 

市長 
福祉部長 

 



通告番号 ８  議席番号 ５  氏 名  佐 藤 裕 之 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１公共交通問

題 
１．三郷市公共交通に関する市民アンケート

調査について 
 ア．アンケート調査実施に至る経緯 
 イ．アンケート調査結果をどのように捉

えているのか 
 ウ．公共交通の今後について 

環境安全部長 

２行政サービ

ス 
１．マイナンバーカードについて 
 ア．マイナンバーカード導入後の確定申告 
  の影響は 
 イ．更新率について 
 ウ．広報・ＰＲ・今後の取り組みについて 

企画総務部長 
財務部長 
市民生活部長 

 



通告番号 ９  議席番号 ７  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１運動施設問

題 
１．総合体育館第１体育室の床の安全につ

いて 
２．総合体育館トレーニング室の使用料に

ついて 

市長 
生涯学習部長 

２交通問題 １．移動販売車等の放置車両確認巡回車取

り締まり対象免除について 
２．路線バスの減便対応策について 

市長 

３都市開発問

題 
１．三郷中央駅周辺の開発について 市長 

 



通告番号１０  議席番号１９  氏 名  工 藤 智 加 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１公共施設等

管理計画に

ついて 

１．公共建築物の基本目標について 
２．財政等の算出根拠について 
３．利用料負担について 
４．学校校舎の老朽化対策について 

企画総務部長 
学校教育部長 

２介護保険制

度について 
１．特別養護老人ホームの待機者の現状と介

護１・２の利用者の対応は 
２．利用者・家族の事情を考慮した対応を 

福祉部長 

３子育て支援

について 
１．保育所の待機児童解消の早期実行を 
 ア．保留中となった児童とその対応 
 イ．認可保育所を増やすことについて 

市長 
子ども未来部長 

４健康増進 １．産後健診を含め産後ケアの充実を 
２．がん検診の充実について 
 ア．若年層の乳がん検診導入を 
 イ．胃がん検診について 

市長 
市民生活部長 

５空き家対策 １．空き家活用で低所得者への支援を 
 

市長 

６三郷中央駅

周辺施設 
１．駐輪場について 環境安全部長 

 



通告番号１１  議席番号１１  氏 名  稲 葉 春 男 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１地域経済

問題 
 

１．三郷市ＰＲビデオ・パンフ等広報につ

いて 
２．住宅リフォーム助成制度の拡充 
 ア．近隣市の助成状況 
 イ．当市でも実施を 
３．公契約条例制定 
 ア．市発注工事における最低賃金を時給

1,000 円に 
 イ．条例の制定を 

市長 
企画総務部長 
財務部長 
産業振興部長 

２安全対策

について 
１．市内バス路線の充実 
 ア．運賃の引き下げ、高齢者対策 
 イ．デマンドバス等の検討 
２．防犯灯、街路灯の増設 
 ア．市内の状況は 
 イ．町会・自治会の現状 
 ウ．防犯灯の電気料等全額補助を 
 エ．二郷半用水防犯対策 

市民生活部長 
環境安全部長 

３環境整備

について 
１．除草について 
 ア．江戸川、中川、市内水路の除草回数

について 
 イ．二郷半用水（放水路南側）の草刈り

を早めること 
２．二郷半用水（谷口、花和田等上流）の

整備計画について 

建設部長 
まちづくり推進部長 

 



通告番号１２  議席番号 ３  氏 名  篠 田 正 巳 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１学校教育問

題 
１．危機管理について 
ア．災害担当の教諭 
イ．学校施設（屋内体育館） 
ウ．水泳指導（飛び込み禁止） 
エ．通学路の安全対策 

教育長 

２公園管理問

題 
１．公園施設の安全対策と衛生管理につい 
 て 

まちづくり推進部長 

 



通告番号１３  議席番号 １  氏 名  森  忠 行 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１文化都市三

郷市への取

り組みにつ

いて 

１．文化政策を推進する基本的な考えは 
２．市民の自主的活動に対する支援、起業

を考えているかたへの支援についての考

えは 
３．三郷市の平均所得が周辺市の中で下位

に位置していることについてのまちづく

りへの影響について。この原因について

はどのように考えているのか 
４.３の状況が三郷市の文化政策に対する

影響は 

５．２つの区画整理事業内の宅地供給も限

りが見える状況で、さらなる良好な住宅

地をどのように確保していくのか 
６．既存の市街化区域のインフラの老朽化、

高齢化、空き家等大きな問題をはらんで

いると思うが、インフラの改修だけで済

むのであろうか、どう取り組むのか 

市長 
企画総務部長 
市民生活部長 
 

２陸上競技場

の活用につ

いて 

１．指定管理者選任についての考えは、ネ

ーミングライツについては 
２．スポーツイベント等の活用について、

どのような取り組みをするのか  
３．番匠免運動場との連携利用等について

はどう考えているのか 

市長 
生涯学習部長 

 


